



# Asigna banco suizo calificación neutral a acciones mexicanas; prevé ganancias

CLARA ZEPEDA

A pesar del sentimiento de nerviosismo, debido al compromiso de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, de impulsar las reformas judiciales, que avivó la volatilidad, Julius Bär, institución bancaria suiza, mantiene una calificación neutral para las acciones mexicanas, respaldada por un promisorio crecimiento de ganancias y valuaciones atractivas.

“Las acciones mexicanas muestran un fuerte crecimiento de ganancias por acción para 2024 y 2025, y ahora están valuadas en niveles muy atractivos después

de la fuerte caída, lo que puede brindar oportunidades para inversionistas tolerantes al riesgo que buscan una oportunidad de compra a corto plazo y se benefician de un alivio táctico”, destacó Nenad Dinic, analista de renta fija.

## Volatilidad, en el corto plazo

Opinó que las perspectivas a corto plazo para los activos mexicanos se mantienen volátiles y estarán dictadas por la agenda legislativa, mientras las elecciones en Estados Unidos (noviembre) agregarán una capa adicional de riesgo en los próximos meses.

Dinic describió que los resultados de los comicios del 2 de junio en México introdujeron un nuevo escenario de riesgo para los activos locales, ya que la coalición gobernante liderada por Morena aseguró una mayoría de dos tercios en la Cámara de Diputados y quedó a poco de obtener el mismo resultado en el Senado.

Como resultado, un conjunto de 20 reformas propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador en febrero de 2024 podrían ejecutarse con facilidad, entre las que destacan las reformas al Poder Judicial, al sistema electoral y la eliminación de agencias reguladoras independientes.